

ΜΑΡΤΥΡΙΟΝ ΤῸ Ἰῶ ΠΡΩΤΟΜΑΡΤΥΡΟ  
ΣΤΕΦΑΝΟΥ



ΝΙΚΗΛΑ ΜΟΝ  
ΚΑΡΥΔΙ  
ΑΙΟΝ ΟΡΘΟΣ 1984

Stephanus gehörte zu den Führern der ersten christlichen Gemeinde in Jerusalem.

Er war verantwortlich für die gerechte Verteilung der Lebensmittel an die Armen.

Er geriet häufig in Streit mit den Priestern und dem Hohen Rat.

Seiner großen Überzeugungskraft und Redegewandtheit waren sie nicht gewachsen.

Um ihn los zu werden, stellten sie ihn vor Gericht.

Furchtlos bekannte er sich vor dem Hohen Rat zu Jesus Christus.

Die zornige Menschenmenge steinigte ihn.

So wurde er der erste Märtyrer für Christus.